
致﹕西貢區議會 

吳仕福主席暨全體議員 

於 2017 年 11 月 7 日西貢區議會大會提出動議 

「爭取將軍澳中醫醫院定位為公營醫院，推動香港中醫藥業的發展。」 

動議背景 

本港中醫藥業的發展一直是政府持續關注的議題，食衛局有意成立專責組別，負責發

展香港的中醫藥業，包括決定中醫藥在公營醫療系統的定位，並按此規定首間中醫醫院的

運作模式。政府早於 2014 年施政報告中提及已預留將軍澳的土地發展中醫醫院，並考慮以

招標方式挑選合適的非牟利團體推展和營運該醫院。

事實上，我們認為現時香港發展中醫藥仍處於初步階段，仍存在許多範疇需要深入研

究，如藥物安排、人才培訓、品質鑑定等。故此，我們爭取將軍澳中醫醫院定位為公營醫

院，由政府親身監督及營運，相信可以提供更穩定及充足的資源及人手進行中醫藥的研究

及進行人才培訓等工作，更有利於香港長遠的中醫藥業發展。

動議措辭 

「爭取將軍澳中醫醫院定位為公營醫院，推動香港中醫藥業的發展。」 

動議人：__________________ 

    莊元苳 

和議人：__________________  _________________  _________________  _________________  

    温啟明    温悅昌 邱戊秀 劉偉章 

__________________ 

    成漢強 

日期：2017 年 10 月 20 日 
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